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資
源
エ
ネ
ル
ギ
ー
庁
の
田
中
将

吾
エ
ネ
ル
ギ
ー
戦
略
企
画
室
長
ら

５
人
が
７
月
19
日
、
市
役
所
を
訪

れ
、
栁
澤
市
長
ら
市
幹
部
と
市
議

会
議
員
15
人
に
対
し
、
新
し
い
エ

ネ
ル
ギ
ー
基
本
計
画
に
つ
い
て
説

明
し
ま
し
た
。

こ
れ
は
、
第
５
次
エ
ネ
ル
ギ
ー

基
本
計
画
が
７
月
３
日
に
閣
議
決

定
さ
れ
た
こ
と
を
受
け
、
同
月
11

日
に
資
源
エ
ネ
ル
ギ
ー
庁
へ
そ
の

概
要
説
明
を
要
請
し
た
こ
と
に
よ

り
実
現
し
た
も
の
で
す
。

エ
ネ
ル
ギ
ー
基
本
計
画
は
、
平

成
14
年
６
月
に
制
定
さ
れ
た
エ
ネ

ル
ギ
ー
政
策
基
本
法
に
基
づ
い
て

政
府
が
策
定
す
る
も
の
で
す
。「
安

全
性（
Ｓ
）＋
安
定
供
給
、
経
済
効

率
性
の
向
上
、環
境
適
合（
３
Ｅ
）」

と
い
う
エ
ネ
ル
ギ
ー
政
策
の
基
本

方
針
に
の
っ
と
り
、
日
本
の
エ
ネ

ル
ギ
ー
政
策
の
基
本
的
な
方
向
性

を
示
し
ま
す
。

国
か
ら
は
、
今
回
の
基
本
計
画

の
中
で
再
生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
が

主
力
電
源
と
位
置
付
け
ら
れ
た
こ

と
、
原
子
力
発
電
は
、
安
全
性
の

確
保
を
大
前
提
に
引
き
続
き
重
要

な
ベ
ー
ス
ロ
ー
ド
電
源（
※
）と
し

て
位
置
付
け
ら
れ
て
い
る
と
い
っ

た
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

※�

ベ
ー
ス
ロ
ー
ド
電
源
…
発
電
コ

ス
ト
が
安
価
で
、
昼
夜
を
問
わ

ず
安
定
的
に
稼
働
で
き
る
電
源

資
源
エ
ネ
ル
ギ
ー
庁
が
市
に

第
５
次
エ
ネ
ル
ギ
ー
基
本
計
画
を
説
明

Atomic

【火葬場整備住民説明会】
市は、これまでの経緯と火葬
場の必要性を市民に理解しても
らうため、８月21日から９月３
日にかけて、市内８地区で説明
会を開催しました。この説明会
には314人の出席者があり、市
民の皆さんから貴重なご意見を
お聞きすることができました。

市内８地区の住民説明会を終えてCrematory
火葬場整備を考える

※「キラリの再発見」はしばらくの間お休みさせていただきます

地区 参加者数（人）
池新田 27
高松 40
佐倉 42
比木 42
朝比奈 64
新野 34
御前崎 25
白羽 40

▼地区別の参加者数 ▼住民説明会のようす

【建設候補地検討委員会】
第３回会議が８月６日に開催
されました。前回の会議で出さ
れた委員の意見を整理したうえ
で、候補地を大字レベルの区域
に設定し、候補地としての適合
性を評価しました。
第４回会議は、10月上旬に開

催する予定です。住民説明会の
結果や市民の皆さまから寄せら
れた意見を踏まえ、建設候補地
を検討していきます。
火葬場整備に関する詳しい情
報は、市ホームページをご覧く
ださい。

▼第３回検討委員会のようす

御前崎市火葬場 検索

▲国から説明を受ける市議会議員
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